

Detienen a dos hombres después de robar una casa en sector de Pichicuy

Mientras personal policial se encontraba de servicio en la ruta 5 Norte, comuna de La Ligua, Carabineros recibió un llamado en donde se informaba sobre un robo que se había efectuado en una casa del sector de Pichicuy, en donde los antisociales habían huido con las especies en un auto.

De inmediato se inició la búsqueda del móvil, intensificando los controles y patrullajes, que dieron resultados al dar con el auto y los sujetos involucrados, además de encontrarse las especies sustraídas.

Anuncio Patrocinado

Ambos imputados pasan a control de detención.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

